

Camille-Vallaux. Un cross bien arrosé

Publié le 20 octobre 2017



Tout comme les autres élèves, les garçons de sixième et cinquième ont été chaleureusement encouragés, mardi.

Le temps maussade de mardi n'a pas freiné l'enthousiasme des élèves et du personnel du collège Camille-Vallaux qui organisait son traditionnel cross. Préparées par les professeurs d'EPS, les épreuves ont été disputées par les jeunes et une grande partie de l'équipe pédagogique. Si quelques enseignants ont pris le départ, d'autres se sont chargés du balisage, des encouragements et du stand de ravitaillement très apprécié à l'arrivée des coureurs.

Des coureurs acclamés

Ce sont les demoiselles de cinquième et sixième qui se sont élancées les premières sur le parcours tracé dans la Coulée verte, face au collège. Les garçons des mêmes niveaux ont pris la suite sous les acclamations de leurs aînés. Chacun a mis autant d'ardeur à saluer les performances des premiers que les efforts des plus lents, qui ont mis un point d'honneur à aller jusqu'au bout. Ce bel état d'esprit méritait bien d'être arrosé mais c'est malheureusement le ciel qui s'en est chargé. C'est sous la pluie que les filles et les garçons de quatrième et troisième ont bouclé leur circuit.